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◆第 1 回 運営委員会 報告◆ 

 当初、10 月 10 日（土）に第 1 回運営委員会を予定しておりましたが、台風接近に伴い急遽

延期することになり、10 月 24 日（土）10 時より２階小会議室にて開催いたしました。 

 本部役員９名、スクサポ委員３名、卒対委員２名、推薦委員４名、学校１名の計１９名の出

席者がありました。 

  

 〇竹内会長 挨拶 

 今年度は総会や運営委員会が従来通り行えなかったので、スタートが遅くなりましたが、９

月に書面にて無事総会が行われ、本日第 1 回運営委員会が行えることになりました。この状況

下の中で委員長を引き受けてくださいました皆様ありがとうございます。9 月末に体育行事がで

きて子どもたちも思い出ができたと思います。いつもでしたら翠風祭などがありますが、学校

にも子どもたちのために色々と協議していただき、先生方にも感謝申し上げます。現状、なか

なか思うような活動ができないこともあるかと思います。何か不安なことなどありましたら本

部役員に確認を取っていただいたりして進めていただければと思います。活動に関してもでき

るかぎりのサポート等は考えておりますので、何かありましたら遠慮なくおっしゃっていただ

きたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

 〇三村副校長先生 ご挨拶 

 校長に代わりまして挨拶させていただきます。よろしくお願いいたします。校長からこれだ

けは伝えるようにということで、これまで感染防止に各家庭でご協力いただいてありがとうご

ざいました。6 月位はバタバタしていたところが、10 月には落ち着いてきて、まだコロナ陽性

が 1 回も出ていません。引き続きよろしくお願いします。 

今年度は、体育祭を何とか来年・再来年に繋げるためにやりたいということで、学年ごとに

分けて、保護者の方は見られないという状況でやらせていただきました。2 週間経ってもコロ

ナが出ていないので、感染対策はできていたということになります。感染防止は徹底はするの

ですが、何百人一人一人が防止できないことには完全には防止できないという不安があったの

ですが、何とかクラスターが起きなくて安堵しているところです。さすがに合唱について今年

度はできないということで、中止をしておりまして、代わりに 3 学期に文化祭的な行事を計画

しているところです。展示中心になるかと思っています。保護者の方に来ていただける場が用

意できない場合には、録画して見られるようにしていきたいと思っております。 

学習面の方では 40 分授業になっていて、例年よりはペースが落ちていると感じております。

11 月中旬頃に 45 分授業に拡大して、1 時間目 9 時 10 分位にスタートして、例年に近づけると

いうことをしていきます。そこで生活のペースが若干変わりますが、よろしくお願いします。

来年もコロナの中で活動することになると思いますが、またご協力の程どうぞよろしくお願い

いたします。 

 



 

 ●報告 

〇本部役員・各委員の自己紹介 

 

 ●連絡 

 〇本部より 

各委員会と本部役員との連絡体制について 

   今年度はスクールサポート、卒業対策、推薦の 3 委員会のみの活動となりましたので 

   すべて酒井美由樹副会長（3-2）が担当することになりました。 

 

  ※委員会からの問い合わせ・ご相談（会計関連も含む）は、各委員会の代表者を通じて 

酒井副会長にご連絡ください。 

  

 〇学校施設の使用手続きについて 

 会議室の使用等は、田中副会長の方にご連絡ください。 

 

 〇今年度の会費について 

 すでに手紙にてお知らせしておりますが、学校の行事も少なく、広報・ジョイフルの活動が

行われないために、活動費などが大幅に削減され、会費の差額につきましては、1、2 年生に

関しては来年度の会費を減額し、3 年生については 3 月以降に教材費の返金と一緒に返金を

させていただきます。 

  

〇体育行事の飲料水の配布について 

例年、体育祭で STEP より生徒に水の配布を行っていますが、今年度は学校に確認した所、縮

小して実施することから、辞退の申し出がありました。 

 

 〇各委員会の活動費について 

 会議終了後に本部会計より受け取りをお願いします。 

  

〇各委員会の活動費予算について 

12 月中に活動予算の妥当性について各委員会に確認する予定です。 

  

〇各委員会の活動費の精算について 

活動費の精算は２月の第２回運営委員会でお願いいたします。もしもその日の精算が 

難しいようであれば、本部会計にご相談ください。 

  

〇各委員会の通信費について 

通信費は第２回運営委員会にて正副委員長にお渡しします。 

  

●議題承認 

 

●その他 



〇本部より 

各委員会独自の交通費ルールがあったようですが、全体の委員会で 1 つのルールで行うことが

本部から提案され、後に認印の扱いも含めて書面で内容を通達いたします。    

 

〇来年の募集人員 

5 クラス 200 名 

 

〇三村副校長先生 ご挨拶 

本日はありがとうございました。これから例年と違うところで、何とか今までしてきた行事

は残したいと思っておりますので、各委員会におかれましても昨年度やってきたこともぜひ来

年に引き継いでいただくことをお願いいたします。学校の方では、第１回の学校説明会が台風

の影響で中止なってしまい、11 月 12 月の説明会でカバーしていきます。高校・大学の見学・

訪問が充分にできていない状況の中で、YouTube やホームページで情報発信を増やしていきま

すので、保護者の方も見るようにしていただければと思います。 

 

 

 

第２回運営委員会は２月 27 日（土）10 時より 1 階会議室にて行います。 

     変更する場合もあります。その場合にはご連絡いたします。 

                                       以 上 


